

## Pourquoi un Prix Prescrire ?

*Prescrire* est surtout réputé pour son analyse méthodique des médicaments, en toute indépendance vis-à-vis des firmes pharmaceutiques, et pour ses textes de synthèse sur les stratégies diagnostiques et thérapeutiques.

En parallèle à ce travail, *Prescrire* présente au fil des numéros, en toute indépendance, des analyses d'ouvrages ou de documents sur lesquels on peut compter pour améliorer l'information en santé des soignants et du public.

## Un prix destiné aux soignants et au public

Chaque année depuis 1989, un jury composé de membres de la Rédaction de *Prescrire* sélectionne les ouvrages ou documents particulièrement remarquables parmi ceux présentés dans *Prescrire* durant l'année.

En publiant chaque année une telle sélection, la Rédaction souhaite signaler aux soignants et au public des ouvrages fiables, adaptés à leurs besoins et faciles à consulter ; la Rédaction souhaite aussi encourager auteurs et éditeurs.

## Oser jeter

Parmi les nombreux documents publiés chaque année dans le domaine de la santé, quelques dizaines seulement sont retenus et présentés par *Prescrire*. Il s'agit d'ouvrages de référence, de guides pratiques, ou encore de documents propres à susciter la réflexion autour de la qualité des soins. Ils ont en commun d'être souvent le fruit d'un travail collectif, et d'apporter des données validées fiables.

Beaucoup d'autres manquent de rigueur ou de fiabilité, ou ne sont pas adaptés aux besoins des utilisateurs.

## Un choix garanti par l'expertise collective

Tous les documents reçus sont examinés par un Comité de rédaction qui écarte d'emblée ceux qui ne répondent manifestement pas aux critères de qualité attendus : fiabilité, adaptation aux besoins, facilité d'utilisation. Les documents retenus sont ensuite analysés en profondeur, et les analyses sont soumises à un Comité de lecture varié comportant plus d'une dizaine de personnes.